

# **Carta a las Familias.**

Queridas familias:

La escuela pública en Santa Fe está en una situación muy difícil. El recorte de la inversión destinada a educación viene golpeando duramente.

**Muchos edificios escolares están en malas condiciones. En varias escuelas no hay gas y en algunas hasta falta el agua. Para el comedor escolar se reciben \$80 por ración y para el desayuno apenas \$24.**

Y los docentes cobramos salarios de pobreza.

Después de reclamar de diversas maneras (abrazos a escuelas, denuncias en los medios de comunicación, concentraciones frente al ministerio, movilizaciones con delegadxs de escuelas a gobernación, etc.) resolvimos iniciar medidas de fuerza con paros.

El gobierno demoró más de un mes en sentarse a negociar y finalmente presentó una propuesta en donde los salarios siguen siendo de pobreza y vuelven a perder con la inflación.

El único responsable de esta situación que tanto nos afecta a docentes y estudiantes es el gobierno.

Reclamamos por mejores condiciones de enseñanza y de aprendizaje.

La pelea es por nuestro salario, y también por la escuela pública.

Les pedimos que se sumen, que nos acompañen en esta lucha que tiene que ser una lucha de todos y todas.

